
当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお問かせください。

よろしくお願い致します。
吉村整形外科薔院

院長 吉村裕

ヨ入旦  平威(1計 )年(3)月 (ノ ケ)日
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お怪我は良くなりましたでしょうか ?

当番医の時に受診 されましたが、2時間ほどの待ち時間が出て、お待
たせ して申し訳ありませんでした。

職員に対 しお褒めの言葉を頂き恐縮です。

怪我、病気等、無いに越 したことはありませんが、何かあればまた

お越 し下さい。
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当院は 4月 4日 (月 )で開業してから丸 8年が経過 し、9年 目に入 りま

す。建物を建てているときに美容室 ?カ フェ?と いわれたのを思い

出します。

箱物として 8年前の状態をなんとか維持できているのは、建てて下

さったアンビエン トホーム、そして日々の掃除をしてくれている職

員のおかげだと思います。

また緑は、開院のお祝いに頂いたものがまだたくさん残っていると

いう、いかに建物の環境が良いかを物語つていると思います。新 し

くお家を考えている方は、アンビエン トさんはお勧めです (CACICO
も(A∧ ;))。
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いや、普通ですよ～。 うちより雑も問題かと・・。 しかし、医学的

に診るべきところは診ているのが伝わらないこともあるので一概に

はいえませんがら難 しい問題ですねcあ りがとうございました !
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吉村整形外科臀院
院長 吉村裕

熱が出たときは○○クリニック、ケガしたときは○○医院って感 じ

ですね。

すしはスシロー、うどんは上田、魚は東信・・。

当院も集見立てやサービスが落ちないように努めマス♪
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お褒めの言葉ありがとうございます。

明日からインフルエンザ予防接種が始まり、11月 は来院患者様も格

段に増えます。

忙しい中でもこの投書を見られた方が 「え～っ !?」 と思われない

ように頑張りたいと思います ♪




